

ANFACO - CECOPECSA se reúne con la Secretaría General del Mar

Mañana, 15 de febrero de 2011. La Asociación Nacional de Fabricantes de Conservas de Pescados y Mariscos – Centro Técnico Nacional de Conservación de Productos de la Pesca, ANFACO – CECOPECSA, representada por su Secretario General, D. Juan M. Vieites, se reunirá en Madrid con Dña. Alicia Villauriz, Secretaria General del Mar, con el fin de abordar las principales cuestiones que afectan a la industria de transformación y comercialización de productos de la pesca y de la acuicultura, tanto desde el punto de vista de la política pesquera, comercial, como de seguridad alimentaria.

Durante dicha reunión ANFACO - CECOPECSA presentará a la Secretaría General del Mar un amplio dossier en el que, además de detallar la relevancia que tiene el sector industrial transformador de conservas de pescados y mariscos, se resaltan una serie de temas que en la actualidad son muy importantes para dicho sector y que afectan a su competitividad, viabilidad económica y dimensión social, con la seguridad de que serán oportunamente gestionados y defendidos por esa Secretaría General del Mar ante las diferentes autoridades competentes, particularmente, ante la Unión Europea.

Entre ellos, resaltamos la Reforma de la Política Pesquera Común (PPC) y de la Organización Común de Mercados en el sector de productos de la pesca y de la acuicultura (OCM). Desde ANFACO – CECOPECSA se recordará a la Secretaría General del Mar, la posición que viene defendiendo desde el inicio de estas reformas, reivindicando la necesidad de que se tenga en cuenta los intereses del sector transformador y comercializador de productos de la pesca y de la acuicultura, cuya importancia socioeconómica tiene un gran peso en el conjunto de todo el sector pesquero y acuícola, teniendo en cuenta que ambas políticas pueden influir en el abastecimiento y en el mercado, aspectos de vital importancia para la industria transformadora de productos del mar.

Otra cuestión clave es la política comercial de la UE, principalmente orientada a potenciar los Acuerdos Comerciales bilaterales y regionales con Terceros países. En este sentido, el Secretario General de ANFACO – CECOPECSA, trasladará a la Secretaría General del Mar la imperiosa necesidad de que el régimen comercial con terceros países sea coherente, equilibrado, recíproco y no discriminatorio, defendiendo activamente los intereses de la industria transformadora y comercializadora de productos del mar de la UE, y protegiendo los productos que son extremadamente sensibles para la misma, sin establecer concesiones para los productos transformados de terceros países, como ha ocurrido con la derogación de las normas de origen para las partidas 1604 y 1605 bajo el Acuerdo de Asociación Económica entre la UE y los Estados del Pacífico, que afectan sensiblemente a la competitividad y viabilidad socioeconómica de este sector.

NOTA DE PRENSA



Asimismo, también se tratará la necesidad de que la política comercial sea coherente con los principios de pesca responsable y sostenible, así como de responsabilidad social, y sin olvidar los aspectos higiénico-sanitarios. Así, desde ANFACO – CECOPESCA se continuará requiriendo las mismas normas de competencia para todos los operadores del sector, tanto comunitarios como extracomunitarios, exigiendo como objetivo prioritario la vigilancia y control de todos estos aspectos para que se pueda competir en igualdad de condiciones.

Finalmente, el Secretario General de ANFACO - CECOPESCA informará a la Secretaria General del Mar acerca de la celebración de la V Conferencia Mundial del Atún que ANFACO-CECOPESCA organiza el 12 y 13 de Septiembre de 2011, así como de las actividades de promoción que el sector transformador y comercializador de productos de la pesca y de la acuicultura considera necesario desarrollar en el FROM este año 2011, además de la posibilidad de realizar un plan piloto de las conservas de pescados y mariscos.